### Aral Aktiengesellschaft Medien & Kommunikation



#### Presseinformation

Esch, 23. Mai 2023

### **Entwicklung der Ladeinfrastruktur**

# Aral pulse kommt nach Luxemburg: Erste Ultraschnell-Ladesäulen in Esch in Betrieb genommen

- Eröffnung mit dem luxemburgischen Energieminister Claude Turmes und Bürgermeister Georges Mischo
- Aral Luxemburg Tankstelle in Esch bietet drei Ultraschnell-Ladesäulen mit jeweils zwei Ladepunkten
- Entwicklung der Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Luxemburg

Esch, 23. Mai 2023 – Aral pulse baut die Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Luxemburg aus. In Esch, der zweitgrößten Stadt des Landes, sind heute im Beisein des luxemburgischen Energieministers Claude Turmes die ersten Ultraschnell-Ladesäulen von Aral pulse in Luxemburg in Betrieb genommen worden. An der komplett modernisierten Aral Tankstelle wurden drei Ladesäulen mit jeweils zwei Ladepunkten installiert. Jede Säule verfügt über eine Ladeleistung von bis zu 300 Kilowatt (kW) und lädt innerhalb von 10 Minuten ein Elektrofahrzeug für eine Reichweite von bis zu 300 Kilometern auf – die entsprechende Akku-Technik vorausgesetzt. Eine der Ladesäulen in Esch ist für Menschen mit Behinderungen oder eingeschränkter Mobilität geeignet.

"Ein dichtes und leistungsstarkes Ladenetz ist ein entscheidender Standortvorteil, besonders im Herzen Europas", betonte der luxemburgische Energieminister Claude Turmes, der an der Einweihung der Ultraschnell-Ladesäulen teilnahm. "In Zukunft werden immer mehr Fahrzeuge elektrisch unterwegs sein. Investitionen wie hier in Esch sind ein wichtiger Beitrag zur Entwicklung der Ladeinfrastruktur und legen den Grundstein für die klimaschonende Mobilität von morgen."

"Mit dem Ausbau in Esch nimmt Aral pulse seine ersten drei Ultraschnell-Ladesäulen in Luxemburg in Betrieb. Wir freuen uns sehr, dass wir nun hier im Land mit leistungsfähiger Ladeinfrastruktur vertreten sind", erklärt Romain Hoffmann, Geschäftsführer von Aral Luxembourg. "Wir machen Tempo beim Netzausbau: In den kommenden Jahren wollen wir viele unserer Standorte mit Ultraschnell-Ladesäulen ausstatten. Unser Ziel ist es, den Kundinnen und Kunden schnelles und zuverlässiges Laden dort zu ermöglichen, wo sie es brauchen." Aral plant, bis Ende 2024 an insgesamt

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

bp

### Aral Aktiengesellschaft Medien & Kommunikation



20 Standorten Ladesäulen zu installieren. Luxemburg ist ein Schlüsselmarkt in der Mitte Europas und spielt eine wichtige Rolle bei der grenzüberschreitenden Elektromobilität.

Aral ist die Tankstellenmarke von bp in Deutschland und Luxemburg. Die Eröffnung in Esch ist Teil der Wachstumstrategie von bp im Bereich der Elektromobilität: "bp investiert global mehrere Milliarden in die Ladeinfrastruktur und installiert jede Woche weltweit hunderte neue Ladesäulen, um das Netz noch dichter und leistungsfähiger zu machen", sagt Alexander Junge, Aral Vorstand für Elektromobilität. Als integriertes Energieunternehmen betreibt bp aktuell weltweit rund 22.000 Ladepunkte. Ziel ist es, bis 2030 weltweit mehr als 100.000 Ladepunkte zu errichten.

Aral Luxembourg ist mit 57 Stationen größter Anbieter im luxemburgischen Tankstellenmarkt. Die modernisierte Station in Esch umfasst neben den neuen Ladesäulen einen MyAuchan-Shop, dem insgesamt 14. an Aral-Tankstellen in Luxemburg. Immer mehr Menschen essen unterwegs, daher erhalten sie im Shop frische Lebensmittel und fertig zubereitete Gerichte zum Mitnehmen oder zum Verzehr vor Ort. Im PetitBistro findet der Kunde frische, vor Ort zubereitete Sandwiches und hochwertige Kaffeespezialitäten für die schnelle Unterwegsversorgung. Die Tankstelle besitzt zudem sechs Zapfsäulen mit modernem Ultimate-Treibstoffangebot und eine Aral SuperWash Portalwaschanlage.

Für zusätzliche Informationen besuchen Sie bitte www.aral.lu

# Anmerkung für Redakteur:innen

## Über Aral Luxembourg S.A.

Mit 57 Stationen ist Aral Luxembourg S.A. größter Anbieter auf dem luxemburgischen Tankstellenmarkt. Aral ist seit 1957 in Luxemburg als Anbieter von hochwertigen Kraft- und Schmierstoffen tätig. Im Jahr 2008 führte Aral das PetitBistro-Konzept ein, das für frische, vor Ort zubereitete Sandwiches und eine Reihe von Heißgetränken steht. 2018 schlossen Aral und Auchan Retail eine Partnerschaft, um die Nahversorgungsmarke "MyAuchan" an den Standorten zu entwickeln. Seit 2002 gehört Aral zu bp.

Aral – ein Unternehmen der bp Gruppe